

Haut-Ogooué/Département de la Passa/Franceville/Lutte contre les accidents "Molo molo" aux alentours des établissements scolaires !

AJN
Franceville/Gabon

DANS le cadre de ses actions en faveur de la jeunesse, le Conseil provincial de la jeunesse du Haut-Ogooué (CPJ-HO) a initié, du 1er au 6 octobre dernier, une campagne de sensibilisation et de prévention des risques d'accidents aux abords des établissements scolaires de la commune de Franceville. Sous la dénomination de "Molo molo", l'objectif visé par cette action est d'atteindre zéro accident dans les zones où il y a des établissements durant cette période scolaire qui vient d'être entamée. Occasion pour le président du CPJ-HO, Vianney Nama, de préciser que "cette campagne naît d'un constat duquel il ressort que de nombreux automobilistes ne respectent pas la limitation de vitesse



Les accotements ont reçu leur couche de peinture.

dans les zones scolaires. Ils roulent à vitesse supérieure à celle recommandée et stationnent en zone interdite. Ce qui augmente les risques d'accidents. À côté de ces chauffeurs, il y a les élèves qui semblent ignorer les fondamentaux pour traverser la chaussée, tels que regarder à gauche et

à droite, ne pas écouter la musique avec des oreillettes au moment de traverser, etc. Ce sont donc autant de comportements à risques que nous voulons corriger", a-t-il précisé. Ainsi, six jours durant, les bénévoles du Conseil provincial de la jeunesse ont peint en rouge blanc les

trottoirs, renforcé les panneaux signalétiques mettant en exergue la vitesse moyenne et le ralentissement des véhicules aux abords des établissements. Par ailleurs, ils ont distribué des flyers invitant les usagers de la route à une certaine prudence

au moment de traverser les zones scolaires. "Cette action, nous la voulons pérenne et étendue aux autres localités de la province. D'où nous lançons un appel à toutes les bonnes volontés, afin de nous y accompagner". Véritable apprentissage pour les écoliers et collé-

giens du chef-lieu du Haut-Ogooué, les élèves n'ont pas manqué de poser des questions sur l'importance de la signalisation à proximité des établissements scolaire. Ce, non sans remercier "les grands frères" qui ont pensé à eux en cette période de rentrée des classes.



Les élèves encouragés à la prudence au moment de traverser la chaussée.

Nyanga/Département de Mougoutsi/Tchibanga/Gestion de la cité L'équipe municipale sensibilise et recueille les avis

MIHINDOU MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

DANS le cadre de sa première sortie, la nouvelle équipe municipale de Tchibanga a initié dernièrement, et cela pendant trois jours, des rencontres avec la population de cette commune, en vue non seulement de prendre contact avec elle, mais surtout de la sensibiliser à la mise en œuvre de son plan d'actions et recueillir ses avis. Ces rendez-vous entre les élus et les citoyens de la cité ont eu lieu dans chaque chefferie de quartiers (Ibanga, Pola, Minzanzala, Bibora, Batsiengui, Mouckenga, Ingara, Châteaux, Mavoundi et Ndabilila) En choisissant de se rapprocher de la population, le maire central, Jean Charles Yembit, qu'accompagnaient les maires des 1er et 2e arrondissements, ainsi que les secrétaires généraux, a voulu également s'imprégner des préoccupations de ses concitoyens, dans le cadre d'une gestion participative. Les auxiliaires de commandement, tout comme les autres forces vives, ont saisi cette occasion pour égrener les carences qui entachent l'image de la commune: infrastructures devenues obsolètes, délestage de l'électricité et réseau de distribution d'eau défaillant, pompes publiques inexistantes dans certains quartiers,



L'équipe municipale a sillonné...



... les différentes chefferies pour échanger...



... avec les populations.

éléphants qui dévastent les cultures et même des fan-

tômes qui hanteraient le sommeil de plusieurs habi-

tants. Sur ce dernier point, il a été demandé de dénon-

cer les personnes suspectes et nuisibles auprès des

chefs de quartiers, pour que des mesures soient prises à leur encontre. Une proposition d'ailleurs saluée par tous. Tout en déclinant la vision qu'il entend mener tout au long de sa mandature à la tête de la mairie, Jean Charles Yembit a sollicité la contribution de tous, partout où il est passé. Il en a également profité pour s'adresser aux jeunes, leur demandant de s'intéresser aux petits métiers, de sorte que chacun exprime ses compétences en vue du développement de la cité. En outre, se considérant comme un relais de l'État, de par les actions allant dans le sens de la satisfaction des attentes des populations que doit poser l'institution municipale, M. Yembit s'est voulu un maire rassembleur, en exhortant la population à privilégier l'unité au détriment de tout ce qui crée la division.